
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT 
Stadtbürgerschaft                 27.11.2012 
18. Wahlperiode 
 
 

6 
 
 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 
 
 
Umbau des Huchtinger Bürger- und Sozialzentrums 
  
Wir fragen den Senat:  
 

1. Welche Gründe liegen vor, dass die auf dem Gelände des Huchtinger Bürger- 
und Sozialzentrum (BuS) ansässigen Institutionen und Vereine erst auf der 
Beiratssitzung am 15. Oktober 2012 über den Sachverhalt informiert worden 
sind, dass die GEWOBA nicht mehr am Umbau  des BuS beteiligt ist? 

 
2. Hält der Senat den in Frage 1 genannten Zeitpunkt der Mitteilung bezüglich 

der Übergabe des Planungsauftrages weg von der GEWOBA hin zu 
Immobilien Bremen für geeignet, unter Berücksichtigung des Sachverhaltes, 
dass dieser Wechsel schon im Sommer feststand, wie auf der  
Stadtteilparlamentssitzung ebenfalls informiert wurde? 

 
3. Welche Gründe liegen vor, dass sich der Umbau des BuS um ein Jahr 

verzögert, obwohl der Senat noch vor gut zwölf Monaten in der Fragestunde 
der Stadtbürgerschaft mitgeteilt hat, dass der Baubeginn in 2012 nicht 
gefährdet sei? 

 
Peter Erlanson, Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE  

 
 


